

## Ce qu'on raconte " A LA FRAICHE "

### CALCUL MENTAL :

Aujourd'hui, c'est le 1<sup>er</sup> juillet... tant mieux, dans quinze jours, ce sera le 14 juillet...

### ECLAIRAGE DU FESTIVAL :

On aurait dû éclairer toutes les baraques, mais voilà... La Force n'était pas assez forte...

### MEMOIRE DEFAILLANTE :

Comment qu'il s'appelle donc, le Deprunier...?

### PARESSE :

Si le lit n'est pas refait... T'as qu'à monter au lit et te coucher à côté...

### SOINS AU POULAILLER :

Les pauvres bêtes-là ont si chaud qu'on devrait bien leur donner un bain de pieds pour leur rafraîchir les pattes...

### SIESTE D'APRES-MIDI :

— Eh ! là, on t'appelle pour la réunion...!

— J'entends pas... je dors...

### CHALEUR A LA HALLE :

— On devrait presque commencer à 3 h. du matin.

— Non... On devrait commencer plus matin, encore... à 10 h du soir par exemple...

### DANS LE CAR... A LA SCHLUCHT :

Regarde voir le brouillard-là, tu vois... on n'y voit rien...

### BABY-FOOT :

— Dis-donc... qu'est-ce que je t'ai fichu dans la vue... 10 à 0... Oh là là...

— C'est pas malin... J'avais mal aux pieds...

### ET STENO-DACTYLO :

Tu me referras ces billets-là à la main... ça te fera les pieds...

### CELUI QUI NE PROFITE PAS DES VACANCES :

— Avec la vie que tu mènes, tu ne deviendras pas vieux...

— J'm'en fiche, je n'demande qu'à rester jeune...

# 10 TRAVAILLEURS LICENCIÉS A LA VERRERIE DE PORTIEUX

Dans tout ce numéro de CLARTÉS consacré à l'enrichissement par les Congés-Payés et à la vague de joie qui a soulevé notre petit pays au cours des fêtes du 250<sup>e</sup> Anniversaire, cet article est comme une tache... comme un crêpe de deuil accroché à notre confiance en l'existence...

Les délégués du personnel avaient été avertis depuis quelque temps que des mesures de licenciement étaient malheureusement envisagées, à la suite des projets de modernisation de certains ateliers de l'usine.

L'ensemble des travailleurs de la Verrerie et toute la population gardaient bon espoir que tout serait mis en œuvre pour éviter une décision aussi grave — en soi et dans ses répercussions.

Cependant la terrible décision fut notifiée aux 10 travailleurs dans la première semaine de juillet.

Nous ne comprenons que trop l'angoisse des 10 licenciés et nous les assurons de notre entière et fraternelle communion de pensée : mais, en de telles circonstances les paroles et les sentiments sont insuffisants : aussi nous

nous engageons à tout mettre en œuvre pour les aider, de toutes manières, à retrouver avec un travail vital, une sécurité de vie élémentaire.

Nous demandons enfin, avec force, à la Société des Verreries de Portieux de ne plus recourir à de tels procédés dans l'avenir (nuisibles à sa vitalité même) et de rechercher — ils existent — tous les moyens techniques et humains de garantir, à tous les travailleurs de la Verrerie, la sécurité de l'emploi en harmonie avec le développement de l'Entreprise.

## AMITIÉS INTERNATIONALES

### DEUX DÉLÉGUÉS DE LA J.O.C. DE LA VERRERIE A ROME.

Bernard Kieffer et Jacqueline Hatton, élus par leurs camarades, jeunes travailleurs de la Verrerie, rejoindront le 19 Août prochain, les 64 délégués vosgiens et les milliers et milliers de jeunes travailleurs

du monde entier en marche vers Rome et le Père de tous les chrétiens. Il y a là une démarche splendide et un signe ardent de la Foi des Jeunes Travailleurs 1957.

On imagine l'enthousiasme qui animera

tous ces jeunes dans leur prière unanime à St-Pierre de Rome, aux célébrations nocturnes du Colisée (Cirque romain ou périssent, dévorés par les fauves, tant de martyrs des débuts du christianisme) et enfin dans leur visite collective au Pape.

### UN DÉLÉGUÉ DE LA VERRERIE AU FESTIVAL INTERNATIONAL DE LA JEUNESSE A MOSCOU.

Raymond Ferry s'est embarqué pour la capitale de l'U.R.S.S. pour participer à un festival mondial. Bien que conçu par une mystique autre, ce festival montre néanmoins le désir des jeunes du monde entier de se rencontrer pour mieux de connaître, et ébaucher des amitiés (respectueuses des opinions de tous) premières étapes d'une PAIX universelle.

Un ingénieur de l'Equipe

Planus actuellement en activité à

la Verrerie se rend également, cet été, en U.R.S.S. avec un groupe de jeunes : Nous serons heureux d'entendre, en septembre prochain, les récits et impressions de tous ces participants aux Pèlerinages et Déplacements Internationaux.

